

Appen,

- **Bürgermeister der Gemeinde Appen, Herrn H.-J. Banaschak**
- **Vors. des Ausschusses für Schule, Kultur, Sport und Soziales, Herrn H. Martens**
- **Vors. des Bauausschusses, Frau Heidrun Osterhoff**
- **Vors. des Finanzausschusses, Herrn Hans-Peter Lütje**
- **Amt Geest und Marsch Südholstein**

Sanierung des Hallenfußbodens in der Sporthalle

Der Hallenfußboden in der Sporthalle ist nach einer Nutzungszeit von mehr als 26 Jahren bereits seit längerer Zeit in einem nicht mehr hinnehmbaren Zustand, so dass eine Beeinträchtigung des laufenden Sportbetriebes entstanden ist.

Unabhängig von einem Beschluss, den die Gemeindevertretung zum Schutz des Hallenfußbodens gefasst hat, ist die Sanierung des Hallenfußbodens dringend notwendig um den Sportbetrieb ungehindert fortzuführen.

Die Schutzplatten sind auch nach einer Sanierung immer dann notwendig, wenn besondere Veranstaltungen durchgeführt werden, die nicht dem regulären Sportbetrieb zuzurechnen sind, aber den Fußboden stark beanspruchen.

Die Vorstellungen des TuS Appen sind vor der Durchführung der Maßnahme ausreichend zu berücksichtigen.

Bei der Finanzierung der Maßnahme sind die Fördermöglichkeiten der laufenden, bzw. der künftigen Förderprogramme zur Sanierung der Sportstätten weitestgehend zu nutzen.

Petra Müller, Fraktionsvorsitzende